



**News Title :** Plt Kepala Bappebti dan Ketua Aspakrindo Tandatangani Kerja Sama terkait Perdagangan Fisik Aset Kripto

**Media Name :** mediaanalisisindonesia.co.id

**Journalist :** (\*/hel)

**Publish Date :** 06 January 2023

**Tonality :** Positive

**News Page :**

**News Value :** 1,500,000

**Resources :** Didid Noordiatmoko (Kepala Bappebti Kemendag)

**Ads Value :** 500,000

**Section/Rubrication :** News

**Topic :** Bappebti-Aspakrindo

## Plt Kepala Bappebti dan Ketua Aspakrindo Tandatangani Kerja Sama terkait Perdagangan Fisik Aset Kripto

Redaksi  
Friday, 6 January 2023 19 views



Plt Kepala Bappebti Didid Noordiatmoko (kiri) dan Ketua Aspakrindo Teguh Kurniawan Harmanda (kanan) saat menandatangani Perjanjian Kerja Sama (PKS) di kantor Bappebti, Jl 3, Jakarta Pusat, Kamis (5/1/2023).

**Media Analis Indonesia, Jakarta** – Plt Kepala Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti), Didid Noordiatmoko melangsungkan Penandatanganan Kerja Sama (PKS) dengan Ketua Asosiasi Pedagang Aset Kripto Indonesia (Aspakrindo), Teguh Kurniawan Harmanda, di kantor Bappebti, Jl Kramat Raya No 172, Jakarta Pusat, pada Kamis (5/1/2023).

Penandatanganan PKS ini dimaksudkan untuk Optimalisasi dan Sinergi Penyelenggaraan Perdagangan Fisik Aset Kripto.

### READ MORE

Presiden Jokowi Belanja Produk Lokal Saat Kunjungi Mal di Pekanbaru

Soal Berolihnya Pengawasan Aset Kripto, Ini Penjelasan Kepala PR Bappebti

Terduga Pengedar Sabu di Desa Binanga Dibekuk Satresmarkoha Polres Palas



Serta melakukan literasi kepada masyarakat terkait investasi aset kripto. Plt Kepala Bappebti Kemendag Didid Noordiatmoko dalam konferensi persnya mengungkapkan, "Sebanyak 48 persen dari 16,55 juta pelanggan aset kripto pada November 2022 di Indonesia merupakan pelanggan berusia sekitar 18-35 tahun," jelas Didid.



Plt Kepala Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti), Didid Noordiatmoko

itu adalah umur-umur milenial yang saya khawatirkan ketika berinvestasi sekedar ikut-ikutan semata. Karena gengsi dengan temannya.

Dengan literasi dirinya berharap masyarakat akan teredukasi dengan lebih baik lagi, sehingga secara kualitas dalam transaksi tidak sekedar ikut-ikutan semata.

Senada dengan Didid, Ketua Umum Aspakrindo Teguh Kurniawan Harmanda mengatakan, selain kepada pengusaha, literasi kepada masyarakat memang diperlukan.

"Saran saya, jangan sekedar ikut-ikutan investasi, kalau kita tau kan influencer kan suruh beli ini beli itu, tapi mereka nggak tanggung jawab, koimnya juga nggak terdaftar jadi harus benar-benar diperhatikan dan dipahami," kata Teguh.

Ia juga mengingatkan agar calon pembeli aset kripto menggunakan dana yang aman dalam bertransaksi yakni, tidak menggunakan dana operasional, dana darurat maupun dana kuliah bagi kawula muda. "Jangan sampai beli pakai dana kuliah, terus kalau turun (nilai) nggak bisa apa-apa, benar-benar duit kosong saya pikir itu paling basic ya," ucapnya.

Untuk diketahui, kerja sama Bappebti dengan Aspakrindo yakni mencakup tentang optimalisasi dan sinergi penyelenggaraan perdagangan fisik kripto, dengan harapan akan lebih mudah dalam memperoleh informasi dengan semua exchanger kripto yang ada, merangkul semua pedagang agar regulasi terkait aset kripto serta saling mengisi tata kelola perdagangan aset kripto.

Selain itu, perjanjian kerja sama tersebut juga akan mendorong pengembangan perdagangan pasar fisik aset kripto sehingga terciptanya penetrasi pasar fisik aset kripto yang lebih masif, transparan, dan sistematis. (\*/hel)